

Springbrunnen

im Hestenberg, angelegt ? auf Anregung und mit finanzieller Unterstützung des Fabrikanten Carl Meuser; das Wasser eines Bächleins (die Klickmecke) wurde in ein Rohr geleitet und trat durch das Gefälle inmitten eines kleinen, künstlich gestauten Weihers als Fontäne wieder heraus; in unmittelbarer Nähe gab es ein Landschulheim (richtig "Schulwaldheim"); durch eine Abholzungsaktion der Stadt wurde die Springbrunnenanlage, die von einem Naturholz-Geländer umgeben war, in den 50er Jahren stark beschädigt; Wiederherrichtung durch den SGV; Ende der 1980er Jahre renovierte die Junggesellenkompanie der Schützengesellschaft den Springbrunnen;

Die Anlagen im Hestenberg (Wanderwege, der Springbrunnen etc.) sind von Fabrikant Carl Meuser angeregt und finanziert worden. Die ersten Wege wurden 1871 durch den Hestenberg gelegt.



Quelle:

<http://www.plettenberg-lexikon.de/thema/hestenberg/index.htm>